

[プロジェクト維新]

RUINA RELIGIONUM 2

ボウリング・フォー・クラシキ

春九千

chunjiuqien@infoseek.jp

児童ポルノを社会に普及させる必要があります。

2014年6月11日:「青少年健全育成基本法案」が国会に提出されたのに続いて、

2014年6月18日:「児童買春、児童ポルノに係る行為等の処罰及び児童の保護等に関する法律」が成立して、

2014年7月14日:タイミング良く、岡山倉敷女児監禁事件が発生して、

2014年7月19日:岡山倉敷女児監禁事件は女児が無事保護されることでスピード解決して、

さらにタイミング良く、海外の少女誘拐に関するドキュメンタリーがテレビで放送されて、

2014年7月21日:19:00～21:48

トリハダ(秘)スクープ!!

世界の超能力捜査SP

英国3歳少女不明7年

リゾートホテルの惨劇

生死は? 両親生き地獄

魔の45分&不審男性を

ジョーパワー現地透視

<http://www.tv-asahi.co.jp/torihada/bk/cur/>

>テレビ朝日 | トリハダ秘スクープ映像100科ジテン

2014年7月23日:21:00～21:54

世界仰天ニュース

”消えた子供奪還”

衝撃...人身売買が目的

国際誘かいグループと

戦う元軍隊屈強男たち

<http://www.ntv.co.jp/gyoten/oa/140723/01.html>

>ザ!世界仰天ニュース

2014年7月26日:さらにそのすぐ後に、高校生が同級生を殺害した上で遺体を切断するという不健全極まりない佐世保同級生殺害事件が発生しましたね。(ナイラ?)

子供をお持ちの保護者の皆様は、さぞかし恐怖に震え上がっておられることでしょう。まるで、911やボウリング・フォー・コロンバインで描かれていた状況のようです。

子供が性犯罪に巻き込まれる。

この現在のような状況を打開するために我々は何をなすべきなのでしょう?

私は次のように考えています。

児童ポルノを普及させるべき

児童ポルノの必要性

児童ポルノは、子供に対する性犯罪を抑制する効果があると考えられることが出来ます。

このような出来事をご存知でしょうか？

2007年のフランス大統領選挙で次のような議論がありました。

小児性愛は先天性か後天性か？

- > 「小児性愛 生まれつき」
 - > 「自殺は遺伝子のせい」
 - > サルコジ氏 止まらぬ放言
 - > 仏大統領選 他候補は反発
 - > 【パリ=国末憲人】フランス大統領選の有力候補、右派のサルコジ前内相が雑誌の対談で「ペドフィリア(小児性愛)は生まれつき」「自殺は遺伝子の影響が大きい」などと自説を展開し、反発や疑問の声が出ている。
 - > サルコジ氏は仏哲学専門月刊誌フィロゾフィー・マガジン4月号で、極左支持で知られる仏若手哲学者ミシェル・オンフレ氏と対談。小児性愛者は生まれよりも環境の影響が大きい、と述べるオンフレ氏に反論して「小児性愛者は小児性愛者として生まれる、と私は考えるようになった。この病理を治療する方法がないのが問題だ」と発言した。
 - > 青少年の自殺についても「遺伝子的に本人がひ弱だから。環境がすべてを決めるわけではなく、生まれつきで決まる部分大きい」述べた。
 - > これに対し、中道候補のバイル元教育相は6日「人間性のない、冷たい言い方だ」。社会党のロワイヤル元環境相陣営も「恐ろしく不気味な発言だ」と批判した。
- (朝日新聞 2007年4月9日 朝刊 6ページ 東京本社)

小児性愛は先天性か？後天性か？

これは児童ポルノ禁止に関わる議論だと思われまます。

IF 小児性愛が後天性ならば、子供に対する性行為を止めるためには、児童ポルノの禁止は正しいということになります。

IF 小児性愛が先天性ならば、子供に対する性行為を止めるためには、児童ポルノの禁止は誤りということになります。

なぜならば、

児童ポルノは、小児性愛者に対して、実際の子供に対する性行為の代替物を提供していると考えられるためです。

ミラーニューロン仮説

あくまでもまだ仮設段階ですが、ミラーニューロン仮説と呼ばれる説があります。

>ミラーニューロン(英: Mirror neuron)は霊長類などの高等動物の脳内で、自ら行動するときと、他の個体が行動しているのを見ている状態の、両方で活動電位を発生させる神経細胞である。他の個体の行動を見て、まるで自身が同じ行動をとっているかのように"鏡"のような反応をすることから名付けられた。他人がしていることを見て、我がことのように感じる共感(エンパシー)能力を司っていると考えられている。

<http://ja.wikipedia.org/wiki/%E3%83%9F%E3%83%A9%E3%83%BC%E3%83%8B%E3%83%A5%E3%83%BC%E3%83%AD%E3%83%B3>

>ミラーニューロン - Wikipedia

> 1996年、他者の動作を見ているにもかかわらず、自分自身が同じ動作をしたときと同じように活性化する脳の神経細胞がサルで見つかった。この細胞は、「ミラーニューロン」とよばれ、ヒトにも存在するとされる。

(p.15/科学雑誌 Newton(ニュートン)/2012年11月号/ASIN: B0096CE4V4)

人間は他人の行動を見て自分も同じ事を行っているように感じている可能性があります。それならば、ポルノは現実の性行為を代替出来る可能性があります。ポルノは性愛の代替行為として有効であると考えられる由縁です。

ということは、

IF 小児性愛が先天性ならば、子供に対する性行為をとめるためには、児童ポルノの禁止は誤りということになります。

なぜならば、

児童ポルノが無くなれば、性欲の捌け口を実際の子供に向ける、と予見することが可能だからです。

それは、

児童ポルノは、小児性愛者に対して、実際の子供に対する性行為の代替物を提供していると考えられるためです。

ということは、

児童ポルノは、小児性愛者による、実際の子供に対する性行為を抑制している。

すなわち、

次のように考えられます。

児童ポルノは、性犯罪を防止している。

先天性？ or 後天性？

では、
小児性愛は先天性か？後天性か？

サルコジ氏が正しい。
当然、小児性愛は先天性です。
なぜならば、人の第二性徴は10歳前後に始まるからです。

>人間においては、当初は第一性徴のみの外形的性差が見られ生殖能力は持たないが、それ以降はその発達成熟に伴って、第二性徴が発現し、生殖能力を持つようになる。
>第二性徴が発現が始まるのは、早ければ男性が9歳、女性が7歳7ヶ月から、遅くとも男性が13歳(ローティーン)、女性が11歳11ヶ月(プレティーン)、平均して男性が11歳6ヶ月(小学校高学年)前後、女性が9歳9ヶ月(小学校中学年)前後から[2][3]である。肥満の人は早くなる傾向である[4]
<http://ja.wikipedia.org/wiki/%E7%AC%AC%E4%BA%8C%E6%AC%A1%E6%80%A7%E5%BE%B4>
>第二性徴 - Wikipedia]

>栄養の程度にもよるが、10年から20年までの間(思春期)に性的に成熟を完了する。体の成長はその前後に完成する。
>だいたい10歳～15歳のころに生殖能力を得るようになる。10歳未満で生殖能力を得る個体も存在するが、雌の場合はまだ身体が成長途中であるために、妊娠には大きな危険が伴う。個体が成育する文化によるが、雌雄共に15歳を過ぎたあたりから生殖に対し活発になり、40歳くらいまでは盛んな時期が続く。
<http://ja.wikipedia.org/wiki/%E3%83%92%E3%83%88>
>ヒト - Wikipedia

第二性徴が始まるということは、人間の生殖活動が始まるということを意味します。
ということは、
人間は10歳頃から性行為を行う生物であるということになります。
そこで、

動物界後生動物亜界脊索動物門羊膜亜門哺乳綱真獣亜綱正獣下綱霊長目真猿亜目狭鼻猿下目ヒト上科ヒト科ヒト下科ホモ属サピエンス種サピエンス亜種

すなわち人間は10歳前後の子供の年齢の頃から性行為の対象とする生態を持つ生物だと考えられます。
すなわち、
本質的に、人間は小児性愛者だと考えられます。

サルコジ氏は小児性愛を「病理」と表現していましたが、これは間違いです。
小児性愛は人間の「本質」です。

まとめ

小児性愛は先天性です。

小児性愛が先天性ならば、子供に対する性行為を止めるためには、児童ポルノの禁止は誤りということになります。

なぜならば、

児童ポルノは、小児性愛者に対して、実際の子供に対する性行為の代替物を提供していると考えられるためです。

このことにより、

児童ポルノは、子供に対する性犯罪を抑制する効果があると考えられることが出来ます。

原子力発電

私はこう考えています。

性風俗の規制を図る者達は性欲を甘く見ているのではないか？

性欲は、食欲と睡眠欲と合わせて三大欲求と言われます。
これら3つはどれも人間の生理的欲求に根ざした欲求です。

生理的欲求を禁じる事は人間に苦痛を与えます。
実際、生理的欲求を禁じる事は拷問の一種として行われています。
それほど強い苦痛を人間に与えるのです。

ということは、
性風俗の規制は性欲という生理的欲求を禁じるということです。
これは拷問と同じです。
人はそれに耐えることが出来るのでしょうか？

ジャンヴァルジャンは飢えに耐えかねて一個のパンを盗みました
豊富にパンが手に入る状況であれば、ジャンヴァルジャンはパンを盗まなかったはずです。

江戸時代、米不足で何が起こりましたか？日照りで何が起こりましたか？
米屋の打ちこわしや水騒動が起こったことは歴史で学んだはずです。
性風俗の規制は性犯罪を煽ると考えることが合理的です。

性犯罪を抑制する目的で性風俗を規制する。
逆です。
これは、飢饉を救うために食糧供給を止めるようなものです。
あるいは、水不足を解消するために水の供給を止めるようなものです。

性風俗に規制を強化しようとする者達は
性欲を甘く見ているのではないか？
性風俗を規制して犠牲になるのは一般市民です。

なぜ、大日本帝国軍は慰安所を設立したのか？
なぜ、アメリカ軍の進駐に合わせて大日本帝国政府は特殊慰安施設協会(RAA)を設立したのか？
そのことを良く考えるべきでしょう。

>国を挙げて売春を行う目的は、「日本女性の純潔を守る」ことであった。実際、特殊慰安施設協会が廃止される前の強姦事件と婦女暴行の数は1日平均数は40件で[5]、特殊慰安施設協会が廃止された後の、1946年前半の強姦事件と婦女暴行の数は1日平均数で330件だった[5]。しかし、複数の文献で、日本女性の純潔は守れなかった、とされている[15][1]。

<http://ja.wikipedia.org/wiki/%E7%89%B9%E6%AE%8A%E6%85%B0%E5%AE%89%E6%96%BD%E8%A8%AD%E5%8D%94%E4%BC%9A>

>特殊慰安施設協会 - Wikipedia

性のジャンバルジャン

ところで、
キリスト教教会のジョン・ゲーガン神父をご存知でしょうか？

>アメリカ合衆国で最初にこの件に世間の注目を集めたのはボストン・グローブ紙であった。2002年1月、同紙はボストン司教区の教区司祭ジョン・ゲーガン(英語版)神父が、六つの小教区に携わった30年にわたる司祭生活の中で、述べ130人もの児童に対する性的虐待を行って訴訟を起こされたこと、またカトリック教会はゲーガンに対しなんら効果的な処分を行わず他の教会へ異動させただけで、それが事態を悪化させてきたと、特集を組んで報道した。

<http://ja.wikipedia.org/wiki/%E3%82%AB%E3%83%88%E3%83%AA%E3%83%83%E3%82%AF%E6%95%99%E4%BC%9A%E3%81%AE%E6%80%A7%E7%9A%84%E8%99%90%E5%BE%85%E4%BA%8B%E4%BB%B6>

>カトリック教会の性的虐待事件 - Wikipedia

Les Misérables.

彼は性のジャンバルジャンだ。

この事件を、一部の者の過ちと見るべきなのでしょうか？

いや、これはむしろ、性欲を軽視する考え方にそもそも問題があったと考えるべきではないでしょうか？

性欲はキリスト教においては七つの大罪の一つに数えられています。

性欲とは英語で"lust"と言い性欲の事です。

たとえ、戒律で縛られていたとしても、彼も人間です。性欲をもてあまして苦しむこともあったことでしょう。

この事件の被害者達は、ジョン・ゲーガン神父の犠牲者であるだけでなく、性欲を罪とする考え方の犠牲者でもあるのではないのでしょうか？

さらに言えば、ジョン・ゲーガン神父もまた犠牲者なのではないか？性欲を罪とする考え方の。

そこで私は、一方的に彼を責めるのは見当違いだ、と考えています。

この、性欲を罪に数える考え方自体がそもそも間違いなのではないのでしょうか？

そして、

この事件は、性欲のコントロールがいかに難しいかを教えてくれているように思われます。

この事件は、キリスト教教会の聖職者であるジョン・ゲーガン神父のように、性欲のコントロールに関して一般人よりも長けているであろうと思われる人物でさえも、性欲という生理的欲求を押さえ込めないということを教えてくれます。

いはんや一般人をや。

性風俗に関する議論を行うのであれば、性欲の発散を考慮に入れた社会制度設計が為されて然るべきでしょう。

もし、性欲の発散を考慮に入れた社会制度設計がなされないのであれば、それは一般市民に犠牲者が生まれるということです。

こうなれば、

性犯罪は人災です。

一般市民を犠牲にしてもよいのですか？

子供達を守れ

>「児童買春、児童ポルノに係る行為等の処罰及び児童の保護等に関する法律」成立
>「青少年健全育成基本法案」国会提出

もしも、子供に対する性犯罪を抑制する事が目的なのであれば、
これは逆効果、

児童ポルノの禁止することは、子供に対する性犯罪を増加させる事になる。
当然、そう予見して然るべきだといえます。

それにもかかわらず児童ポルノを禁止する。
意図的か否かは分かりかねますが。

では、
子供に対する性犯罪を抑制するために我々は何をなすべきなのでしょう？

児童ポルノを普及させるべき
私はこのように考えています。

児童ポルノの問題は、
表現の自由にかかわる問題ではありません、
社会防衛の問題です。

児童ポルノは、小児性愛者に対して、実際の子供に対する性行為の代替物を提供していると考えられます。

そこで、

児童ポルノを広く普及させる。
児童ポルノを広く普及させる事によって、小児性愛者に、実際の子供に対する性行為の代替行為を行わせる。
これにより、実際の子供に対する性犯罪を抑制する。

もしも、子供に対する性犯罪を抑制する事が目的なのであれば、
このように考えることが、
現在のような状況を打開するために我々は何をなすべき事なのではないのでしょうか？

児童ポルノを禁止して犠牲になるのは子供達です。
我々はそのことを理解して然るべきだといえます。

子供達を犠牲にしてもよいのですか？

児童ポルノは桃だ



子供を持つ保護者の皆様

思い出してください。

性欲は食欲や睡眠欲と並ぶ人間の生理的欲求であることを。

そして、生理的欲求を禁じることは、人間に拷問に匹敵する苦痛を与えるということを。

そして想像してみてください。

生理的欲求を禁じられるような状況に陥った人間がどういう行動に出るだろうか？ということ。

思い出してください。

江戸時代、

飢饉があった時に米屋の打ちこわしがあったことを。

日照りで水騒動が起こったことを。

そして想像してみてください。

皆様のお子様が性に飢えた小児性愛者に狙われる状況を。

児童ポルノは囹です。

そして、

児童ポルノは皆様のお子様を性犯罪から守る盾でもあります。

思い出してください。

伊邪那岐命が黄泉比良坂で桃をどのように使ったかを。

>ここに御佩せる十拳劔を抜きて、後手に振りつつ逃げ来るを、なほ追いて、黄泉比良坂の坂本に到りし時、その坂本にある桃子三箇を取りて、待ち撃てば、悉に逃げ返りき。ここに伊邪那岐命、その桃子に告りたまひしく、「汝、吾を助けしが如く、葦原中國にあらゆる現しき青人草の、苦しき瀬に落ちて患ひ惚む時、助くべし。」と告りて、名を賜ひて意富加牟豆美命と號ひき。

(p.27／古事記／岩波書店／ISBN4-00-300011-0)



児童ポルノは桃だ

児童ポルノを失うということは、皆様のお子様を性犯罪から守る盾を失うという事です。

児童ポルノ禁止は

皆様のお子様の犠牲に見合う価値が有りますか？

子供が性犯罪に巻き込まれる。

この現在のような状況を打開するために我々は何をなすべきなのでしょう？

児童ポルノを普及させるべき

私はこのように考えています。

児童ポルノを社会に普及させる必要があります。



m9(°▽)Идиот ! > номенклатура

נומנקלטורה עמלק

Ceterum autem censeo, Nomenklaturam esse delendam.

m(ΦωΦ)m<ウニャウニャ)

v(^o^v) デイジー

春九千(Chun Jiuqien)

(x) デイジー

<http://www.geocities.co.jp/WallStreet/7659/>

m m> イマナンジー

e-mail:chunjiuqien@infoseek.jp
